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ATA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIO NOVO N°. 1053/2011 
 

Ata da Reunião Extraordinária da Câmara Municipal de Rio Novo, realizada em 27 de dezembro de 2011.  
 
Aos 27 (vinte e sete) dias do mês dezembro de 2011, às 20h30, em sua sede própria, 
reuniu-se em sessão extraordinária a Câmara Municipal de Rio Novo, sob a presidência 
do vereador Elder Louro de Souza e com a presença dos seguintes vereadores: 
Guilherme Costa de Castro, Marcio Andrey Vieira Moreira, Ivalto Rinco de Oliveira, 
Eder Lima Moreira, Heitor Cordibeli dos Santos, Francisco de Assis da Cruz. 
Responderam por ausência os vereadores Ormeu Rabello Filho e José Adriano Tostes 
Xavier. ATA – Não havendo tempo hábil para confecção da Ata n°. 1052/2011, será a 
mesma votada na próxima sessão. EXPEDIENTE – 01 – Projeto de Lei n°. 013/2011. 
“Autoriza abertura de créditos adicionais suplementares ao orçamento de 2011”. Rio 
Novo, 26 de dezembro de 2011. Antônio de Moura Varotto. Prefeito 
Municipal.ORDEM DO DIA – 01 – Projeto de Lei n°. 013/2011. “Autoriza abertura 
de créditos adicionais suplementares ao orçamento de 2011”. Encaminhado à Comissão 
de Legislação, Justiça e redação Final para emissão de parecer final. Em 2° discussão e 
votação. Aprovada por unanimidade dos presentes. PALAVRA LIVRE – Palavra com 
o vereador Marcio Andrey. Hoje a diretora da Escola Raulino assinou termo de 
compromisso da área de ampliação e reforma do Raulino no valor de quinhentos e vinte 
e cinco mil reais. É uma conquista grande para o munícipio, visto que de seiscentos e 
quarenta e nove alunos, chegará perto de oitocentos para o ano que vem e as salas já 
estão superlotadas. Palavra com o presidente Elder Louro. Gostaria de parabenizar o 
vereador Marcio pelo empenho, que sei ter sido fundamental para a assinatura desse 
convênio. Na quinta-feira teremos a outorga de declaração aos alunos participantes do 
Plenarinho, conto com a presença dos vereadores. Palavra com o vereador Eder Lima. 
Tendo em vista a boa nova, também quero cumprimentar o Marcio pela atividade junto 
ao Ginásio, tendo em vista que a escola teve uma perda grande quando a quadra Caique 
foi construída em seu terreno, que também foi uma obra bem vinda para o 
município.Sem dúvida o projeto deve ser elogiado, pois repercutirá bem para o futuro, 
que tivemos prova de que está sendo bem cuidado. Feliz ano novo a todos, que nó 
próximo ano transformemos nosso gás em força para o bem, para que o município não 
tenha um retrocesso e sim continuidade. Farei com todos os presidentes, votando ou não 
votando, o que sempre fiz. Fazendo reunião de comissões, corrigindo atas, etc. não 
havendo mais quem desejasse fazer uso da palavra, foi encerrada a sessão mandando 
que se lavrasse a presente Ata. 


